

Nouvelle antenne de prélèvement pour le laboratoire du CHMouscron

A partir du lundi 22 janvier 2024, le CHM proposera une antenne de prélèvement au CSAS, le long de la route express. L'antenne sera ouverte du lundi au vendredi de 07h00 à 13h00. Seuls les adultes pourront en bénéficier, car les enfants nécessitent une prise en charge plus particulière. Afin de faciliter l'organisation, les prélèvements se feront sur rendez-vous.

Vous êtes sans doute déjà passé par le service du laboratoire du CHM. Entre prélèvements à jeun, prises de sang sans rendez-vous, dépistages du diabète gestationnel et dépôts d'échantillons, la salle d'attente du laboratoire est parfois chargée.

Afin d'améliorer ce service pour les patients, le Centre Hospitalier de Mouscron ouvre une antenne de prélèvement au CSAS (Centre de Soins Ambulatoires Spécialisés). Cette polyclinique du CHM se trouve le long du Boulevard des Alliés.



L'objectif est tout d'abord de réduire le temps d'attente au laboratoire de l'hôpital, mais également de proposer aux patients un endroit plus facile d'accès, avec des places de parking et un lieu plus calme et cosy. Pour exemple, le test de diabète gestationnel dure 2h ; cet espace permettra aux femmes enceintes d'être plus à l'aise. Les prélèvements seront toujours analysés par le laboratoire de l'hôpital.

NOUVELLE ANTENNE DE PRÉLÈVEMENT

Au CSAS (Futurosport)

- Prises de sang
- Dépistages du diabète gestationnel
- Dépôts d'échantillons

Du lundi au vendredi de 7h00 à 13h00

Rue de la Barrière Leclercq - 7700 Mouscron

Uniquement sur rendez-vous : +32 (0)56 85 82 64
+32 (0)56 85 82 00

chm
mouscron

Centre
Hospitalier
de
Mouscron
asbl

☎ Madame Sophie Schraen - +32 (0)56 85 89 48

✉ communication@chmouscron.be